
 

 

 

On est allé voir un entrainement de 

water-polo. C’était trop bien. On a 

pris des photos avec les joueurs. Ils 

nous ont signé des autographes. J’ai 

eu 5 autographes. C’était génial. 

J’aurai aimé y rester. On a bien 

rigolé. En plus demain, samedi et 

dimanche, ils vont jouer à la piscine 

Olympique.  

J’ai pu voir l’équipe de France. C’était trop 

bien. J’ai vu le méga tire de Karim et aussi 

de Hugo. Ils m’ont fait des autographes. 

Les buts de Karim et de Hugo étaient 

vraiment à voir. Ils sont trop musclés et 

trop forts. Ils sont de plusieurs villes. Ils 

vont gagner c’est sûr avec Hugo et Karim. 

Le water-polo c’est bien. Ils se 

font les muscles. On peut voir 

des signatures des plus grands 

joueurs de France. C’était bien 

l’entrainement. On m’a donné 

deux fois la balle. Il y avait 

tous les joueurs. C’est bien 

aussi parce que c’est dans 

l’eau, Je leur ai posé des 

questions. Ils m’ont bien 

répondu. On a vu le capitaine 

et l’entraineur. Il est musclé le 

capitaine en tout cas. 

Aujourd’hui j’ai été à un 

entrainement de water-polo. Quand 

on est arrivé, c’était presque fini. 

Du coup, on a posé des questions 

aux joueurs et on leur a demandé 

des autographes. Les joueurs sont 

très forts. Je ne sais pas comment 

ils font pour lancer la balle. 

J’ai assisté à un entrainement de water-polo et ... 


